
TC 88 Steinhilben 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung im Jahr 2015 
 
Die diesjährige Jahreshauptversammlung des TC 88 Steinhilben fand am Freitag, 
den 06.03.2015 um 20:00 Uhr in der Sportheimgaststätte statt. Der erste Vorsitzende 
Bruno Betz eröffnete die Sitzung, nannte die Tagesordnungspunkte und begann mit 
seinem Bericht. Darin erwähnte er, dass die Frühjahrsinstandsetzung inzwischen 
nach einem bewährten Muster abläuft und immer die gleichen Männer und Frauen 
anwesend sind. Danach ging er auf die Tennissaison 2014 ein und bedankte sich bei 
Peter und Rainer für das Erledigen der aufwändigen bürokratischen Arbeiten. Er hofft 
auch in diesem Jahr auf den einen oder anderen Aufstieg der am Spielbetrieb 
teilnehmenden Mannschaften . Weiter berichtete er von dem gelungenen City-Cup. 
Beim Bauwagencup war, so Bruno, erneut eine hervorragende Stimmung und man 
merkte, dass dabei der gesellschaftliche Teil im Vordergrund steht. Außerdem gab er 
bekannt, dass im vergangenen Jahr wieder das traditionelle Bändelesturnier 
stattfand, bei dem es um den Spaß am Tennisspielen geht. Ebenso erwähnte er, 
dass die Einladung zum Turnier in Gauingen angenommen und erfolgreich daran 
teilgenommen wurde. Neben dem Tennisspielen sei auch eine kurzweilige 
Fahrradtour ins Lautertal unternommen worden. Auch "für die Kulinarischen" unter 
uns sei mit dem Forellenessen gesorgt worden. Da die meisten der Anwesenden an 
der Jahresabschlussfeier dabei gewesen sind, ging er darauf nicht genauer ein. Er 
äußerte aber, dass es ein ganz besonderer und toller Abend war. Alle diese 
Aktivitäten zeigen ihm, dass vieles im Verein passt und er findet, dass wir auf die 
vergangenen Ereignisse stolz sein können. Für die Homepage unseres Vereins 
sprach er einen besonderen Dank an Rainer Gutbrod aus. Seinen Bericht schloss er 
mit dem Wunsch nach gutem Wetter, guten Spielen und viel Spaß. 
 
Die Schriftführerin Anna Maria Wittner ging in ihrem Bericht sowohl auf die 
Tätigkeiten der Vorstandschaft und die Tagesordnungspunkte der Ausschuss-
sitzungen als auch auf die Ereignisse im Vereinsjahr 2014 ein und gab dadurch 
einen Überblick über das vergangene Jahr.  
 
Nachfolgend berichtete Sportwart Peter Kronfeldt von den sportlichen Ereignissen 
des Jahres 2014. Als Erstes erwähnte er den City-Cup, welcher bei uns in 
Steinhilben stattfand. Das nächste Ereignis sei ein Jugendnachmittag mit etwa 16 
engagierten Kindern und Jugendlichen gewesen. Peter bedankte sich bei seinen 
Helfern Martina Unsöld und Rainer Gutbrod. Des Weiteren berichtete der Sportwart 
von einem Schnuppertraining, das durch eine Flyer-Aktion unterstützt wurde. Dabei 
seien mehrere junge Damen auf ihn zugekommen und hätten angefangen, Training 
zu nehmen. Peter berichtete, dass die Verbandsspielrunde 2014 vom 10.05. - 
20.07.2014 andauerte und der TC 88 Steinhilben für die Saison fünf Mannschaften 
gestellt hatte. Mit einer Meisterschaft, zwei Vizemeisterschaften, einem 3. Platz und 
einem Klasssenerhalt kann man auf eine erfolgreiche Saison 2014 zurückblicken. Da 
der Bauwagencup schon mehrmals erwähnt wurde, ging er darauf nicht erneut ein. 
Weiter berichtete Peter von einem Tennisnachmittag an der Sportwoche. Dieser sei 



von den Kindern stark genutzt worden. Der Sportwart fasste noch kurz zusammen, 
dass viele Spiele und Trainings stattgefunden haben, bis der Tennisplatz letztendlich 
geschlossen wurde. 
Als Nächstes gab Peter einen Ausblick auf die bevorstehende Tennissaison. Er gab 
bekannt, dass er bereits seit Januar Jugendtraining in der Halle gibt. Des Weiteren 
informierte er die Anwesenden darüber, dass vom 08.-10.05.2015 der City-Cup in 
Trochtelfingen stattfinden soll. Außerdem lud Peter dazu ein, mit ihm und Rainer im 
April zum Porschecup mitzukommen. Er erwähnte den Start der Verbandsrunde im 
Juni und gab im selben Zug die Mannschaften des TC 88 Steinhilben für die 
Tennissaison 2015 bekannt. Wie auch in den Jahren zuvor werde es eine 6er 
Mannschaft der Damen, eine 4er Mannschaft der Damen 40, eine 6er Mannschaft 
der Herren 40 und eine 4er Mannschaft der Herren 60 geben. Im Gegensatz zum 
letzten Jahr wird wieder eine 6er Mannschaft der Herren an den Start gehen. 
Zusätzlich zu diesen Mannschaften gäbe es noch eine gemischte 4er Mannschaft mit 
den neu hinzugekommenen Jugendlichen. Abschließend hofft der Sportwart wieder 
auf Vereinsmeisterschaften im Doppel und wünschte den Anwesenden viel Erfolg. 
 
Als nächster Punkt folgte der Bericht der Kassiererin Charlotte Betz. Sie machte 
durch Bekanntgabe des Kassenstands 2013 und der Ausgaben und Einnahmen des 
vergangenen Jahres, den Kassenstand vom Ende des Jahres 2014 deutlich. 
Insgesamt ist Sie mit dem Jahr 2014 sehr zufrieden.  
Die Kassenprüfer Irene Pfenning und Marianne Moser haben die Kasse geprüft und 
stellten fest, dass diese ordentlich geführt war. Daher schlugen sie die Entlastung 
von Charlotte vor, welche einstimmig vorgenommen wurde. 
 
Anschließend führte Horst Burkhart, als Vorstand des TSV Steinhilben, die 
Entlastung der Vorstandschaft durch. Die Entlastung wurde einstimmig beschlossen. 
Horst Burkhart äußerte noch ein paar Worte über das letzte Jahr und meinte, dass 
der gesellschaftliche Teil schon immer gut war. Außerdem hat er eine Trendwende 
festgestellt und hofft, dass dies so weiter geht. Des Weiteren richtete er einen Dank 
an die Jugendtrainer und sprach im Namen des TSV Steinhilben noch einen Dank an 
die Tennisabteilung aus. Abschließend hob er noch hervor, dass Bruno Betz bereits 
seit 1988 Vorstand des TC 88 ist.  
 
Unter dem Punkt "Verschiedenes" bedankte sich der erste Vorsitzende Bruno Betz 
noch einmal bei seinem ganzen Team für deren Arbeit und überreicht dafür kleine 
Geschenke. Er schloss die Sitzung und wünscht allen Anwesenden alles Gute und 
vor allem Gesundheit und eine erfolgreiche Tennissaison 2015. 
 

Anna Maria Wittner 


